



## Declaración del Frente Izquierda de Liberación

Ante los resultados del acto electoral del 30 de junio el Comité Ejecutivo del Frente Izquierda de Liberación-1001 declara:

Celebrar la oportunidad de ejercer la soberanía eligiendo por voto popular y sin exclusiones, las candidaturas presidenciales de cada partido político, parte de los valores de la democracia que debemos apreciar y defender.

Destacar la campaña unitaria y frenteamplista desarrollada por nuestros candidatos y candidata.

Felicitemos al compañero Daniel Martínez, por un resultado indiscutible que lo pone a la cabeza de la propuesta con que el FA disputará la conducción del próximo gobierno.

Celebramos que una compañera de trayectoria en la militancia social y frenteamplista como Graciela Villar haya sido designada para acompañar a Daniel en la fórmula.

Valoramos positivamente el respaldo a la candidatura de nuestro compañero Oscar Andrade, quien representa renovación, sustentada en los valores históricos de la izquierda.

Asimismo, la votación recibida por nuestra lista 1001, que duplica la de idéntica instancia en 2014, representa un crecimiento notorio que nos posiciona como segunda lista más votada y expresa con claridad el respaldo a una visión política que comprende la valoración de lo avanzado, la capacidad autocrítica y la necesidad de profundizar los cambios, a partir de la más amplia participación política y social, y la unidad de acción, desde una perspectiva táctico-estratégica que guía el accionar del Espacio 1001.

Por encima de nombres, lo que distingue al FA es el programa único de gobierno, como construcción colectiva fruto del trabajo de decenas de miles de compatriotas en todo el territorio nacional.

Desde aquí toca luchar todos juntos por renovar el respaldo al único proyecto político que ha hecho crecer al país y mejorado la calidad de vida de nuestro pueblo, meta que continuaremos transitando.

En estas elecciones, quienes se identifican con los gobiernos de Macri y Bolsonaro - cuyo modelo implica generar desempleo, rebajar los salarios, afectar las jubilaciones, ignorar derechos fundamentales como la salud y la educación, y endeudar al país - no sólo ponen en peligro los grandes avances de los últimos años, sino que amenazan con retroceder varias décadas, representando lo peor que nos ha gobernado en la historia reciente.

La campaña que tenemos por delante nos impone un desafío central: exhibir con absoluta claridad cuáles son los dos proyectos de país que se disputan el gobierno nacional.

Saludar a toda la militancia frenteamplista que una vez más estuvo presente haciendo posible el mejor desarrollo del acto electoral.

Ante este desafío, nuestras manos, nuestras voces y nuestras banderas, están prontas para ser parte de esta tarea.

Invitamos a todas y todos, a cerrar filas y poner todo nuestro empeño, fraternalmente, con unidad, para ganar en octubre, por la felicidad del pueblo uruguayo.

Montevideo, 8 de julio de 2019

Comité Ejecutivo del Frente Izquierda de Liberación- 1001

Frente Amplio - Uruguay